

どんつう 11月号

こんにちは！どんつう係です！

今回は本郷杯団体戦についてです！チームの皆さんのコメントは団体戦BBSに書いてあるので(皆さんそちらも読みましょう)、応援メンバーに書いてもらいました！

チームの皆さん、6連覇本当におめでとうございます！！！！！！！！！！



目次

- 1女 まほ
- 3男 忠鉢
- 2女 ももこ

1 女まほ

こんにちは！皆さんのどんつうの文章力が高すぎてあほがバレないか心配。1女のしきまほです。国語の先生に国語は捨てなさいと言われました。初どんつう頑張ります。しきまほです。

改めて、本郷杯優勝&六連覇おめでとうございます！！あれから1ヶ月ほど経ちましたが、みなさんいかがお過ごしでしょうか！ではさっそくですがあの感動を振り返っていきましょうと思います！

1日目、まず私が最初に応援したのはあみさんりさこさんペアでした。私は今回初めてお二人のダブルスを観戦したのですが、お互いがすごくペアのことを信頼していて、あのギャラリーの多い中落ち着いてナイスプレーを連発するお二人は本当かっこよかったです！また後ろでチームの方がアドバイスや鼓舞したり、いつも穏やかな岡澤さんが聞いたことない声量で先陣を切ってみんなで応援したりとドンキー丸となって戦っているのをすごく感じました！次に佐々木さん豊田さんのダブルスを応援したのですが、男ダブはどの試合も迫力がすごく技ありショット連発で応援していてとてもワクワクしました！テニス上手すぎてかっこよすぎました。

2日目、たくさんの試合を応援したのですが、ブレンディ戦のあやのさんしおりさんペアのダブルスがすごすぎてやばかったです！六連覇がかかっているということもありドンキー総動員での応援の中、バチバチにスマッシュを決めまくるあやのさんとどゆことってくらいミスらずどんなボールも返すしおりさん、かっこよすぎました！

今あげた以外にも二日間でたくさんの試合を応援することができました！でも全試合見たかったです。笑 また4.5女さんや6.7男さんなど普段ではあまりお会いできない様な先輩方のテニスを見れたりお話できたりして楽しかったです！そして今回、なんと初めてこんなに3男が集まったのですが、名前が分からず呼ぶに呼べなくて気まずそうだったので1女3男で自己紹介大会をしました！私も好きな食べ物は誰のものも覚えてないですが、3男のみなさん1女3男の名前はぜひ覚えてほしいですね😊

最後に、なによりキャプの阿部さんやさくらさんをはじめチームの皆さん、本当にお疲れ様でした！そして優勝おめでとうございます！！六連覇一！！



3男 忠鉢

こんにちは、3男の忠鉢です！締切を完全に忘れてしまいました、、、すいません！ドンキーに全然コミットできていない自分ですが、光栄にも（なぜか）本郷杯のどんつうを頼まれたということで、とても眠いですが、（今日は朝から大宮でブレンディー戦がありました！）自己紹介から頑張っ書いていこうと思います。

自分は元サーはスポ愛テニパで、工学部の化学システム工学科に所属しています。趣味は、旅行とかドライブとかアウトドア系です。旅行は行き過ぎて47都道府県の2周目も終わってしまいそうな勢いなので、地方出身の人でもある程度その都道府県のトークはできるはず。ぜひ地元のおすすめを教えてください！

誰も興味がない自己紹介はこれくらいにして、11月4、5日に本郷杯が行われました！僕は2日目だけ応援に行かせてもらいました。この日は天気も良く11月にしては暖かかったため、テニス日和でした。実は、前日まで岐阜に旅行に行っていたのですが、応援のために新幹線で東京に帰ってくる（8000円かかってます←重要）程の応援への気持ちの入れ様でした。僕以上のモチベーションを持って検見川に向かった人が他にいたでしょうか？いや、いませんね。



まあそんなことは本当にどうでも良くて、試合はとても白熱していて、見ているこっちも緊張してしまうようなポイントの連続でした。特に試合が佳境に差し掛かると、こちらのミスに対して相手の応援がネットまで出てきて「舞い」を始めてしまうような盛り上がりよう。僕だったらメンタルが切れてしまうなーと思っていましたが、チームの皆さんはそんなこともなく、アドバイザーと話し、応援の人とハイタッチして気持ちを整えて、しっかりパフォーマンスを発揮できているように感じました。本郷杯に出てる人はやっぱりすごいなーと思うと共に、チーム・応援の力も感じる事ができました。

また実は、1日目にドンキーは劣勢で折り返していて、正直ドンキーの本郷杯連覇は今年で終わってしまうのだろうとも考えていました。しかし、チームメンバーの皆さんは全然諦めていなかったようで、見事に劣勢を打ち破って6連覇を達成しました！本当におめでとうございます！！とても感動しました！



特に印象に残っている試合は、全体としては佳境を過ぎてはいましたが、ブルドン戦での豊田佐々木ペアです。さすがチャンプペアというダブルスで、東大最高峰のプレーを見ることができ、とても嬉しかったです。うまいなーを乗り越えて、かっこよかったですね～。またどこかでこのペアのプレーが見られたら嬉しいです！

それでは、授業の関係で正規練とかは行けないかもしれませんが、また参加することがあったらよろしくお願いします！！

2女ももこ

こんにちは！2女の雨宮萌々子です！文章書くの下手すぎマンですが、最後まで読んでくれると嬉しいです！！(編集の時にまほの記事を読んでいたら、同様のことが書いてあって笑いました。まほ、私がいるから大丈夫だよ笑)

まずは本郷杯チームの皆さん、6連覇おめでとうございます！！去年の本郷杯は行くことができなかったので、応援しに行くのをとても楽しみにしていました！皆さんの熱い試合&優勝する姿を見ることができ、最高の1日になりました！

私は幹部代として、1女と一緒に面責をしながらの応援でした。素晴らしい試合はたくさんありましたが、面責として担当させてもらった試合について書こうと思います。

1試合目は、しおりさん&あやのさんペアでした。まず、あやのさんの前衛が素晴らしかったです！私は国公のチームで前衛を担当していたのですが、前衛ってあんな感じで動くんだあ??みたいなある種の衝撃を受けました。コート外のボールをキャッチ待ちのあやのさん手に、間違えてハイタッチをしてしまった時はめちゃくちゃ恥ずかしかったです...すみません笑そして言わずもがな、しおりさんの後衛も最高でした！こんな私に言われてもって感じだとは思いますが、国公の時よりもさらに安定感が上がっていて、どんな難しいボールも拾うしおりさんはとってもかっこよかったです！プレー中のお二人が素敵すぎて、かわいい→かっこいい→かわいい→かっこいい→掲示板掲示板...という大忙しな試合でした。試合直後にちょっと泣きそうなしおりさんを見て、感動の気持ちと共に抱きしめたい気持ちが湧き上がってしまったのはここだけの話です。



2試合目は、我らが2女おのあみの試合でした！大学内で闇練後のおのあみになぜかちょくちょく会っていて、家も遠いのに頑張っていてほんとにすごいな！と思っていたので、そんなおのあみの試合を見ることができてとても嬉しかったです。そして、ナイスラリーな試合すぎました！！かなりのポイントで長いラリーが続き、5分くらいラリーしてるんじゃない？と思うことも度々でした。どんな球が来ても粘り強く返す姿はとっってもカッコよかったです！私の普段のおのあみのイメージは、どちらかというと、まったりしてて可愛い〜って感じだったので、ギャップにやられました...!!!足もすごい速いし、サーブもすごい速いし、体力もすごいし、大尊敬です。ぶちょうずの仕事をやりながらのチーム、本当にお疲れ様でした！



改めて、チームに参加された皆さん、本当にお疲れ様でした！！皆さんのおかげで、テニスのカッコよさやドンキーの素晴らしさを改めて感じることができました！また、運営を頑張ってくれたぶちょうず、面責を頑張ってくれた一女、審判をやってくくださった方、たくさん応援に来てくださった先輩方も、本当にありがとうございました！